

AÑO 2078

Gregori Medrano



Capítulo 1

AÑO 2078

En el año 2078 toda la tierra es prácticamente inhabitable no hay agua potable, comida, medicinas, y otras cosas importantes de las 11.500 millones de personas en el mundo solo hay al menos unas 700 millones solo eso es un gran cambio a la humanidad de años pasados todo esto empezó hace 8 años atrás, Yo soy Steve Morales un científico de comida molecular y yo te escribo esta pequeña historia.

Hace 8 años la tierra se estaba más de los 50 grados Celsius por todas las empresas e industrias que generaba demasiada contaminación ambiental la deforestación era casi total los mares y ríos de todo el mundo estaba contaminada y era difícil de curarla solo algunos gobiernos lo tenían restringido ya que era "zona de riesgo en peligro" y el gobierno global del mundo es decir la súper I.A imperial que controlaba a las I.A de rango menor produjeron una nave que albergara a 10 millones de personas para alojarse en el sistema estelar alfa centauri, solo las personas que fueron elegidas pudieron huir de la tierra, en 2 años la tierra empezaba a disminuir drásticamente el oxígeno personas con dificultad de respiratoria empezaron a morir en total ese año murieron 845 mil personas alrededor del mundo.

para el año 2076 estallo una guerra causando más destrucción las bombas nucleares alcanzaron a todo el mundo destruyendo todos los países, y poco después todo estaba cubriéndolo de cenizas muchas personas murieron por la culpa de las I.A que gobernaba en China, Corea, África para destruir a la I.A imperial en ese año todo fue un catástrofe total muchas personas huyeron en naves espaciales pero los que quedaron en la tierra perecen de sufrimiento todo era un apocalipsis todo pero para el año actual la tierra es nada sales afuera y solo lo que puedes es conseguir cáncer solo personas inmunes a la radiación podían salir ya que yo era una de esas personas cuando veía todo desbastado solo llore, un bello planeta que hace unos 25 años era habitable es ahora un infierno el oxígeno era una porquería en la sala del refugio hay una máquina que purifica el oxígeno pero es un como desagradable pero eso o morir.

para entonces las pocas personas del mundo empezaron a reconstruir el planeta con la ayuda de una I.A, pero solo era un desastre unos meses después gracias a los ingenieros pudieron hacer una capsula que recolectaba la mayoría de radiación solo pudieron hacer alrededor de unas 5000 unidades capaces de recolectar "rayos UV, rayos gamma, rayos X, rayos beta, etc." era una herramienta importante para nuestro planeta primero empezaron a esparcir las unidades en los lagos y mares infectados de radiación y a las zonas de contaminación afectadas en el impacto de las bombas unos meses después todo estaba un poco limpio

pero no todas las zonas eran habitables para el ser humano ni para animales, solo unas pocas especies lograron adaptarse a la radiación el planeta estaba en recuperación solo hay una A.I que gobierna todo y los científicos la nombraron I.A suprema de gobierno total ella es la gobernante de cada país del mundo, poco después la I.A crea una nación que es conformada por todos los países del mundo y nombrada "DLCR" o "de las cenizas resurgiremos" un año después el planeta era habitable pero con algunas cosas en riesgo en contaminada por todo el planeta.

Yo me encuentro actualmente en el distrito de Sur América en la que antes era Venezuela las zonas están siendo restauradas pero solo hay unas 700 millones de personas vivas y las que escaparon al espacio no tienen permitido aterrizar a la tierra ya que sería una violación y los satélites los destrozarían, solo con permisos especiales podían entrar y para que no se repita esta catástrofe solo pidámosle a dios ya que la I.A cree en el señor aunque ella dice que es una persona humana.

"EN EL ESTADO ACTUAL DEL DLCR TODO ESTA RESTABLECIENDO Y TODO MARCHA BIEN, YA EN ALGUNAS TIERRA YA SE PUEDE PLANTAR Y HACER GRANJAS NORMALES" ¡FIN!

(Notas que es forzada? Házmelo saber para mejorar en el futuro).